

Estudie en Escuela Universitaria de Ingeniería de Vitoria-Gasteiz desde el año 2010 hasta el año 2014 que fue cuando acabe con el Grado en Ingeniería Mecánica. El principal motivo por el cual me decline en elegir la EUI fue principalmente porque era una universidad con gran enfoque empresarial. Por lo tanto, sin ningún lugar a dudas, cabe destacar el papel que juega la EUI en formar profesionales cercanos a la realidad empresarial.

Mi experiencia dentro de la escuela fue altamente satisfactoria en gran medida por la calidad profesional y humana del profesorado que trabaja en la escuela. Además pude disfrutar del programa Erasmus en el cual la escuela me facilitó una gran información y orientación. Gracias al trabajo de la escuela la tramitación de la documentación fue sin ningún problema.

Adicionalmente cabe destacar la gran labor que realiza la escuela ofreciendo la oportunidad de apuntarse a la bolsa de trabajo para los estudiantes. Gracias ha dicho servicio hoy dispongo de un trabajo en el que sigo desarrollando mi aptitudes profesionales relacionadas con la formación recibida.

Por lo tanto sin ningún tipo de duda recomendaría la Escuela Universitaria de Ingeniería de Vitoria-Gasteiz para cualquier estudiante que esté pensando en realizar una carrera en ingeniería.

---

Asier de Celis Hernández